
令和 3年度第 1回富士公民館運営審議会議事概要 

日時 令和 3年９月２７日 

   19：30～20：13 

場所 佐賀市富士公民館会議室 

出席者(順不同・敬称略) 

■富士公民館運営審議会委員 7人 

吉浦明(会長)、井上英史、下村健、杉野幸子、國平剛司、兵動律子、満行八千代 

(欠席：石橋真由美) 

 ■事務局 

宮地館長、田中主事、柴田主査 

 

傍聴者 

  0人 

 

議事内容 

１． 委嘱状交付 

 

２． 上半期主催・共催事業報告(事務局説明～質疑応答) 

【意見】パソコン教室について、中学校の PC を使って教室をすることはできないか。冬休みの早い時期や、

週末の午後など、生徒たちのボランティアで教えることもできると思う。 

【意見】つくらん場について、富士給食センターは給食甲子園で全国三位の表彰も受けており、地元産の

素材や、料理の伝承についても熱心に取り組んでいる。栄養士の先生に料理教室をしてもらうことも考えられ

るのではないか。 

また富士小中学校にはピザ窯もあり、組み立て式で持ってこられるので公民館でも使える。川モズク、イノシ

シなどのジビエ、北山湖のワカサギなど、地元ならではの素材で貴重な体験ができると思う。 

【事務局】成人学級についてはどうだろうか。今年度は開催実績が大変少なくなっている。コロナの影響で、

併催されていた自治会の例会の開催が難しくなっているせいもあると思うが。 

【意見】例会はたしかにあまり開催されていない。サロンなどはされているが。 

 

３． 上半期利用状況報告 

 

４． 下半期主催・共催事業計画(事務局説明～質疑応答) 

【意見】パソコン教室やスマホ教室のフォローアップについては、中学生もボランティアで協力できると思うの

で声をかけてほしい。 

富士町の中学校では、例年ボランティアで参加していた古湯映画祭やしゃくなげ健康マラソン、町民体育

祭などイベントが中止になって残念がっている生徒も多い。 

閉会 

20：13終了 


